



Les buralistes dans la rue.

Rubrique : actualités - Date : mercredi 26 novembre 2003

Comme prévu, lundi avait lieu la grande manifestation des buralistes contre l'augmentation des prix du tabac prévue pour janvier prochain. Du jamais vu pour cette profession, on pouvait compter entre 13000 et 20000 buralistes dans les rues de la capitale ! Avec des slogans, tels que Raffarin démission et autres l'état nuit gravement aux buralistes

...

l'AFP souligne que la manifestation a pris une tournure politique, les critiques se concentrant sur le gouvernement . Raffarin et Mattéi en ont pris pour leur grade !

On pouvait entendre de nombreux débitants clamer haut et fort qu'ils voteraient Front National aux prochaines élections ; les régionales étant d'ailleurs un excellent moyen de pression sur le gouvernement, selon eux.

René Le Pape a déclaré sur France 2 que les buralistes ne sont pas contre une politique de santé mais contestent la manière dont elle est mise en oeuvre. Il demande un étalement de la hausse de 20 % sur les 4 ans durant lesquels les prix doivent être gelés. Le PS souhaite pour sa part le report de cette augmentation.

Le Parisien rappelle qu'en plus du plan d'aide et de sécurité, le gouvernement offre aux buralistes la possibilité de se diversifier en proposant des services réservés jusque là à l'administration avec des bornes multi-services mais aussi des points postes .